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■卓話者紹介　　　　　　　　　小林賢一君
今日は春休み中ですが、利根商高IACの皆

さんと顧問の星野先生に来ていただき、昨年
度の活動を報告していただきます。
■卓　話
日頃より皆様にはご指導ご協力いただきあ
りがとうございます。昨年12月に生徒会が
代変わりして卒業生より引き継ぎましたが、
先輩の活動の様子を報告させます。私も経験
がまだ浅く、生徒と共にできることから進め、
地域・国際貢献を念頭に進めてまいりたいと
思います。生徒達ができることがあれば、ロ
ータリー活動の一助として協力してまいりた
いと思います。

生　徒　発　表
利根商ICAは、生徒会本部役員が兼ねてい

ますので、インターの顔と生徒会の顔の２つ
がありますので、一年の学校内と外の活動を
報告します。
校内行事の６月スポーツ大会、３月卒業生
送別会、各部活動費の管理、ハイタッチ運動、
沼田青年会議所イベント、高崎ゑびす講での
販売甲子園等やインターアクト地区行事に取
り組みました。
ハイタッチ運動は、毎朝校内の前で登校す
る生徒とハイタッチを行い絆を深め、特にイ
ジメ防止期間には運動を強めています。
エコキャップ運動は、ペットボトルのキャ
ップを集めて、町の社協に寄贈して、昨年５
月に23kgの量になりました。その他エコ活
動として、古紙・段ボール・冊子等、学校内
文書もシュレッダーにかけて集め、23万円
を町よりいただき活動費に充てました。
６月防犯の日に警察署の指導により、チラ
シを道路でドライバー等に配布。
７月太田でのインターアクトアクト合同会

議や地区大会に参加し、そば打ち等分科会で
貴重な体験ができました。
８月は沼田まつりオープニングパレードで

薬物乱用防止チラシ等配布。
10月は利根商モールを開催し、1815人の

来場者と約400万円弱を売り上げ、商業を学
ぶ実践ができました。
11月は高崎ゑびす講の販売甲子園に参加

し利根沼田の物産を販売し、高経大生や商工
会議所の方から指導を受け、接客等を学びま
した。
12月に私達の新体制になりましたが、先

輩達は忙しいなかでも多くの体験ができ、各
自のスキルアップにつながり成長を感じたそ
うです。
新学期が始まりますが、今年の取り組みの

１つとして、フェアトレールという途上国の
品物を適正価格で仕入れ、適正価格で販売し
て途上国の役に立てばと、利根商モールに向
けて準備をしています。
ボランティア活動を通じて地域貢献に少し

でも役立てられればと思います。また、FM
オゼの番組で高校生ラジオの一コマで第４金
曜日に出ていますので、日頃の活動をお聞き
下さい。

■司　会　　 小暮正人SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　南雲達也君
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〃　　　　　　　　　　増岡透子さん
利根商高IAC顧問　 星野哲平先生と会員

宮内明彦会長
桜が咲きはじめ３月上旬までの極寒から春
爛漫の季節となりました。
ロータリーの重点分野は、地域社会や国際
社会のニーズに応える活動で、その中でも人
道的ニーズについて６つの分野に重点をおい
ています。
①平和と紛争防止／紛争解決。②疾病予防
と治療。③水と衛生。④母子の健康。⑤基本
的教育と識字率向上。⑥経済と地域社会の発
展です。
今月はその中で母子と健康月間となってい
ます。５歳未満の子供が世界中で630万人亡
くなっています。疾病・栄養失調・医療不
備・不衛生が原因です。母親もサファリ以南
のアフリカでは39人に１人の割合で妊娠中
または出産による合併症で亡くなっているそ
うです。
母子の健康についてはRIホームページに

掲載されていますので、アクセスしてみて下
さい。

戸部聖之副幹事
◎理事会の開催　本日例会終了後
◎地区研修協議会について
５月13日に開催。委員長・役員出席下さ
い。
◎アンケート協力について
地区協に提出するアンケートを配布します
ので、４月20日までに回答下さい。

◎SAA出席委員会　　 清野啓介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　小野里雅広委員　
・石井道康君（足利東RC） メイクアップ
させていただきます。宜しくお願いします。
・増岡透子さん（足利東RC） メイクアッ
プさせていただきます。沼田市に来るのは
人生初で楽しみにして来ました。
・宮内明彦君　インターアクトクラブ利根商
星野先生はじめ生徒の皆様ようこそ。卓話
宜しくお願いします。
・天野純一君　３日15時半より当山で仏前
結婚式があり、葬儀の導師は慣れています
が、結婚式は初めて。うまく勤められるよ
うボックスに入れました。
・ニコニコ一週間　利根商IACを迎えて。足
利東RCの方を迎えて。

桑原敏彦君　　小林賢一君　　阿形登氏君
松野正一君　　水石清治君　　宮澤孝幸君
金井正樹君　　関　真一君　　小暮正人君
今井幸吉君　　佐藤　勉君　須田千秋さん
赤間昌彦君　　割田一敏君　桑原伸一郎君
安達政喜君　　中島　健君　須田羊子さん　
戸部聖之君　　桑原　裕君　　櫛渕光彦君
南雲達也君　　金子秀行君　　塩浦敬之君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　水石清治委員長
津久井功君　　水石清治君　　桑原　滋君
小暮正人君　　松野正一君　　阿形登氏君　
南雲達也君　　宮内明彦君　　今井幸吉君
関　真一君　　保坂充勇君　　宮澤孝幸君
割田一敏君　　櫛渕光彦君　須田千秋さん
中島　健君　　佐藤　勉君　山田龍之介君
金井正樹君　　小林賢一君　小野里雅広君
戸部聖之君　　安達政喜君　須田羊子さん

◎長期戦略特別委員会　　　保坂充勇委員長
４月17日例会では当クラブをどんなクラ

ブにしていきたいかを各自カードに意見を書
いていただいてまとめたいと思います。60
周年式典で宣言文に使いたいと思います。
◎情報資料分類選考会

山田龍之介委員長
４月号友の紹介。RI会長メッセージでは

「地球にはロータリーが必要です」では、環
境整備が必要と述べていて、ロータリー活動
の必要性を訴えています。ポリオ撲滅まであ
と少しでは、関場先生の活動やワクチン投与
経験者の話をお読み下さい。メイクのすすめ
を特集しています。足利東ＲＣの方が来てい
ますが、皆様も他クラブの様子を見ると良い
と思います。
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委員会報告

幹事報告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 36名 ８名 64.70 ％

■足利東RC石井道康君挨拶
母が桐生出身で、地区役員を終えたので栃

木と群馬の全クラブをメイクしようと始め、
栃木51中34、群馬47中今日で43番で後は
中之条、沼田中央、草津を残すばかりになり
ました。仕事は染物屋で沖縄三線を教えてい
ます。
■足利東RC増岡透子さん挨拶
母がロータリアンでしたが２年前に亡くな

りその後入会しました。音楽大卒業後、母校
の白鴎大足利高校で音楽を教えていました。
母が亡くなったので家業の呉服屋をしていま
す。今日はフリアンのミソパンを買いました。


